





ADVERTORIAL

Lebih Sering Berada di Dalam Ruangan? Konsumsi Blackmores Vitamin D

Updates. - ADV.CO.ID

Jan 16, 2024 - 09:22

 <p>Blackmores Vitamin D3 1000 IU [60 Capsules]</p> <p>38,750</p> <p>Blackmores Official Store</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 267,000</p> <p>West Jakarta City</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 267,000</p> <p>West Jakarta City</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 281,000</p> <p>West Jakarta City</p>	 <p>Blackmores Vitamin D3 1000 IU [60 Capsules]</p> <p>IDR 145,600</p> <p>Blackmores Official Store</p>
 <p>Blackmores Vitamin D3 1000 IU [60 Capsules]</p> <p>36,500</p> <p>Bibli Health Official Store</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 267,000</p> <p>West Jakarta City</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 281,000</p> <p>West Jakarta City</p>	 <p>Blackmores Vitamin D3 1000IU [60 Capsules]</p> <p>IDR 136,500</p> <p>Tangerang City & other cities</p>	 <p>vitamin D3 1000IU Blackmores Vitamin D3 100...</p> <p>IDR 281,000</p> <p>West Jakarta City</p>

KESEHATAN - Apa Anda sering bekerja di dalam ruangan? Jarang berada di bawah sinar matahari karena berbagai alasan? Hati-hati! Jangan sampai terkena masalah tulang dan sendi yang berbahaya bagi kesehatan.

Jika Anda memang sering berada di dalam ruangan dan jarang berada di bawah

sinar matahari, Anda perlu sumber vitamin D lainnya. Untuk itu Anda perlu konsumsi suplemen sumber vitamin D seperti [Blackmores Vitamin D](#) ini.

Apa Saja Kandungan Blackmores Vitamin D?

Blackmores Vitamin D atau yang lebih dikenal dengan Blackmores Bio D3 1000IU adalah salah satu produk Blackmores yang memang diformulasikan khusus bagi Anda yang kekurangan sumber vitamin D.

Oleh karena ini lah produk Blackmores Vitamin D ini dapat diminum banyak orang. Mulai dari Anda yang sering bekerja di dalam ruangan, orang lanjut usia, sampai orang yang ingin memiliki tulang sehat dan kuat.

Sebagai sumber vitamin D tambahan, tentunya Blackmores Vitamin D dibuat dengan kandungan vitamin D yang tinggi. Tak main-main, suplemen ini mengandung vitamin D3 1000IU yang handal dalam menjaga kesehatan dan kekuatan tulang. Bagaimana? Keren kan kandungan suplemen ini?

Seberapa Bagus Blackmores Vitamin D?

Nama Blackmores Vitamin D memang bukan nama yang asing lagi di telinga banyak orang. Bahkan di pasaran sendiri peminat suplemen Blackmores Vitamin D terbilang banyak. Tentu saja Blackmores Vitamin D ini digemari banyak orang bukan tanpa alasan.

Blackmores Vitamin D memang dibuat dengan sangat hati-hati dan menawarkan berbagai keunggulan yang tak bisa Anda temukan dari suplemen lainnya. Hal ini lah yang membuat Blackmores Vitamin D sangat disukai banyak orang.

Lalu, apa saja sebenarnya keunggulan yang ditawarkan Blackmores Vitamin D? Agar Anda tak bingung, berikut ini berbagai keunggulan suplemen Blackmores Vitamin D ini.

1. Dibuat dengan Vitamin D yang Mudah Diserap Tubuh

Blackmores Vitamin D hadir sebagai solusi terbaik untuk Anda yang kekurangan vitamin D. Tentu saja vitamin D yang digunakan suplemen ini punya kualitas terbaik dengan kandungan yang tinggi.

Menggunakan vitamin D3, suplemen Blackmores Vitamin D ini lebih cepat diserap oleh tubuh. Sehingga manfaatnya pun terasa lebih cepat. Cocok untuk Anda yang cari vitamin D terbaik untuk konsumsi harian.

1. Menjaga Kesehatan Tulang Secara Optimal

Tak hanya mudah diserap tubuh, kandungan vitamin D3 dalam Blackmores Vitamin D juga buat vitamin ini mampu menjaga kesehatan tulang lebih optimal.

Kandungan vitamin D3 ini membantu penyerapan kalsium lebih cepat dan lebih baik. Kalsium yang diserap tubuh ini tentu berguna dalam menjaga kesehatan tulang Anda.

Konsumsi harian Blackmores Vitamin D ini dapat buat tulang Anda lebih sehat dan kuat. Karena itu, jangan lupa konsumsi Blackmores Vitamin D ini setiap hari, ya.

1. Bentuknya Kapsul Lunak, Tak Sulit Dikonsumsi

Malas makan vitamin karena susah diminum? Malas konsumsi vitamin bentuk tablet karena susah diminum tapi malas juga konsumsi vitamin cair karena rasanya pahit? Tenang, Blackmores Vitamin D hadir untuk menangani keluhan Anda.

Dibuat dengan bentuk kapsul lunak, Blackmores Vitamin D tak susah diminum. Ukurannya yang pas dan tak terlalu besar, buat Anda tak perlu merasa kesulitan saat menelan suplemen satu ini.

Cara konsumsi suplemen ini juga sangat gampang. Cukup minum sehari sekali saja Anda sudah bisa dapatkan sumber vitamin D harian yang super keren.

1. Disimpan Dalam Wadah Botol Kaca, Awet dan Aman

Dari segi kemasan, Blackmores Vitamin D juga hadir dengan tampilan memukau. Bayangkan saja, suplemen ini dikemas dalam botol kaca dengan tampilan menawan.

Tak hanya sedap dipandang, penggunaan botol kaca sebagai wadah penyimpanan Blackmores Vitamin D juga berguna untuk menjaga keamanan dan kualitas suplemen satu ini. Dengan begitu, Anda tak perlu khawatir tiap kali mengonsumsi suplemen Blackmores Vitamin D.

Kerennya lagi, penyimpanan dengan wadah botol kaca ini buat suplemen Blackmores Vitamin D lebih mudah dibawa ke mana-mana. Cocok bagi Anda yang suka jalan-jalan tapi tak mau ketinggalan konsumsi suplemen andalan Anda.

1. Sudah Halal MUI

Dirancang khusus sebagai vitamin andalan semua orang, Blackmores Vitamin D juga sudah mendapatkan sertifikat halal dari MUI. Jadi siapapun pasti aman mengonsumsi suplemen Blackmores Vitamin D ini tanpa perlu khawatir apapun.

Nah, itulah segudang kelebihan Blackmores Vitamin D. Dengan segala kelebihan ini, tak heran jika suplemen Blackmores Vitamin D memang jadi incaran banyak orang, kan? Apa Anda juga tertarik mencoba suplemen satu ini?

Untuk Anda yang mau mencoba Blackmores Vitamin D tak perlu repot - repot. Anda bisa beli Blackmores Vitamin D secara online di Blibli. Blibli merupakan aplikasi jual beli online terpercaya yang menawarkan barang berkualitas 100% ori.

Di Blibli, Anda bisa mendapatkan Blackmores Vitamin D dengan harga lebih murah. Cukup gunakan berbagai voucher dan diskon menarik dari Blibli. Jadi makin hemat, kan?

Jadi tunggu apa lagi? Yuk intip Blibli sekarang dan dapatkan Blackmores Vitamin D incaran Anda sekarang juga sebelum kehabisan.